

Nuevo móvil para el Comando de Prevención Rural

Escrito por Administrador
Domingo, 15 de Febrero de 2015 00:00

{besps}secretariageneral15022015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, hizo la entrega formal de un nuevo móvil policial al comisario inspector Jorge Villarruel. Se trata de una Toyota Hilux 0 km. 4x4 totalmente equipada para que sea utilizada por el CPR (Comando de Prevención Rural) de Roque Pérez, que fue entregada el pasado viernes 13 de febrero por el Gobernador de la provincia de Buenos Aires Daniel Scioli al Intendente Gasparini en la ciudad de Mar del Plata. Del mismo modo, se está construyendo dentro del predio de la Sociedad Rural local, una base operativa para el funcionamiento del CPR en forma permanente.

El Intendente Gasparini destacó al entregarle las llaves al comisario inspector Villarruel, que existe un excelente diálogo y se trabaja en conjunto con la policía de este distrito. Gasparini expresó también que "estamos todos los días tratando de ver cómo podemos mejorar la seguridad. Los imponderables siempre están, pero no es porque no trabajemos y no le pongamos el alma a todo".

Cabe destacar que Gasparini y Villarruel, concurren al predio de la Sociedad Rural en el acceso Pedro Gutiérrez, para ver el estado de la construcción de las oficinas del CPR.